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Herr Landrat Otto Rubly 
Mitglieder des Kreistages Kusel 

          24.07.2022 

Antrag zur Reaktivierung der Glantalbahn 
 
 
Sehr geehrter Herr Rubly, 

es ist mehr als ein Jahr vergangen, dass wir uns mit dem Thema der Reaktivierung der 

Glantalbahn im Kreisausschuss auseinandergesetzt haben. Zudem sind vor kurzem 

neue Bewertungsrichtlinien vom Bund geschaffen worden. Das Augenmerk liegt 

nunmehr auf den Schutz des Klimas und der Verkehr-Verlagerungswirkung. Damit 

nicht noch mehr wertvolle Zeit verstreicht und somit die Chance auf eine Anbindung 

per Schienenverkehr von Lauterecken bis ins Rhein-Main-Gebiet sich noch weiter 

hinauszögert, möge der Kreistag folgendes beschließen: 

Die Reaktivierung der Glantalbahn zu forcieren und im Falle der Reaktivierung sollte 

sowohl die Draisinenstrecke als auch der Radweg erhalten werden. Es sollten alle 

notwendigen Verfahren in die Wege geleitet werden, so dass in Zukunft die Strecke 

für den Personen- und Güterverkehr in Richtung Metropolregion Rhein-Main genutzt 

werden kann. 

 
Freundliche Grüße 

 
Pia Bockhorn 

Fraktionssprecherin 
 
 
 

 
 


